



Balance de tráfico

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Santander crece en febrero un 28,6%

- Los viajeros de vuelos internacionales aumentan un 44,4%
- Los aterrizajes y despegues se incrementan un 25%

12 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Santander ha cerrado febrero con notables incrementos tanto en el número de pasajeros como en operaciones. Durante el pasado mes optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria 40.701 pasajeros lo que supone un incremento del 28,6% respecto al mismo periodo del año anterior. De ellos 24.107 corresponden a vuelos nacionales, un 19,5% por ciento más que en febrero de 2014. Cabe destacar el incremento en el apartado de vuelos internacionales con un total de 16.535 pasajeros lo que supone un 44,4% más que el mismo periodo del año anterior.

El aumento de pasajeros está unido a un aumento en el número de aterrizajes y despegues. En febrero el Aeropuerto gestionó 570 operaciones, un 25% más que en el mismo mes de 2014. De ellos, 359 fueron aterrizajes y despegues nacionales que registraron un incremento del 29,1% y 108 operaciones fueron de carácter internacional, con un incremento del 22,7%.

En los dos primeros meses del año el Aeropuerto de Santander suma un acumulado de 79.941 pasajeros, un 19,4% más que en el mismo periodo del año anterior. De ellos 46.745 corresponden a pasajeros nacionales, con un incremento del 13,6% y 33.059 utilizaron vuelos internacionales, un 28,3% más que en febrero del año pasado.

Nota de prensa

En cuanto a operaciones en enero y febrero el Aeropuerto gestionó un total de 1.155 operaciones, un 17,6% más que en los dos primeros meses de 2014. De ellas 702 corresponden a vuelos nacionales, con un incremento del 13,4% y 231 fueron vuelos internacionales, con un aumento del 14,9% si se compara con los dos primeros meses del año anterior.